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Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt): 
Name GF-Posten  

Sebastian Jaster Finanzen und Inneres Anwesend 

Nathalie Schmidt Hochschulpolitik Anwesend 

Fabian Köhler Lehre und Studium Anwesend 

Alexander Busch Öffentlichkeitsarbeit Entschuldigt 

Tim Rothbarth Personal Anwesend 

N.N. Soziales Unbesetzt 

Referent:innen (bzw. Vertreter:innen) (ständige Gäste): 

Name Referat  

Matthias 
Zagermann 

Datenschutz Anwesend 

Hendrik 
Hostombe 

Service und Förderpolitik  

Daniel Duschik Mobilität  

Marian Schwabe Struktur Anwesend 

Christoph 
Johannes Kleine 

Technik  

N.N. Vernetzung Unbesetzt 

N.N. Hochschulpolitik Unbesetzt 

N.N. Gleichstellungspolitik Unbesetzt 

Adrian Neef Politische Bildung  

Georg Rennert Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen  

Matthias Lüth Lehre und Studium  

N.N. Kultur Unbesetzt 

Robert Sterzing Sport  

N.N. Qualitätsentwicklung Unbesetzt 

Lutz Thies Öffentlichkeitsarbeit  

Lothar Michael 
Martin Keßler 

Internet Anwesend 

N.N. Ausländische Studierende Unbesetzt 

N.N. Integration behinderter und chronisch 
kranker Studierender 

Unbesetzt 
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Claudia Meißner Soziales  

Christian Soyk Studentenwerk  

N.N. Studieren mit Kind Unbesetzt 

N.N. Personal Unbesetzt 

 
Gäste:  
Lukas Keller, Jan-Malte Jacobsen, Robert Georges 
 
Protokoll: 
Beginn: 19:05 Uhr 
Ende: 20:36 Uhr 

Tagesordnungspunkte/Themen 

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst 
wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde. 
 
Die Sitzung ist mit vier von fünf anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 
 
1. G-18052501 Zugriff Presseverteiler 

Fabian würde gerne die Zugriffsrechte des Presseverteilers aktualisieren. Neu 
hätten Zugriff Alexander Busch (GF ÖA) und Lutz Thies (Referent ÖA). 
Ohne Gegenrede 
 

2. G-18052502 Ökumenisches Forum 
Die GF hat eine Einladungsmail zum diesjährigen Ökumenischen Forum am 
02.06.2018 erhalten. Darin enthalten war die Bitte, diese Mail dem FSR Phil 
zugänglich zu machen. 
Nathalie kümmert sich drum. 
 

3. G-18052503 Mail Frau Schwarzkopf 
-Festveranstaltung Deutschlandstipendium: 
Nach aktuellem Stand hat am 18.06.2018 leider kein Mitglied der 
Geschäftsführung Zeit. Vielleicht wissen wir nächste Woche mehr. 
 
-DSGVO: 
Matthias empfiehlt, dass die Angestellten darüber entscheiden dürfen, ob 
Newsletter, die an stura@stura gehen, abbestellt werden dürfen. 
Ohne Gegenrede angenommen 
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Es wird empfohlen, die weiteren Entwicklungen in Bezug auf die DSGVO 
abzuwarten und nichts zu überstürzen. 
Die Datenverarbeitungsrichtlinien sind in Arbeit. 
Zum Thema Weiterleitung von E-Mails müssten erst Verfahrensbeschreibungen 
erstellt werden. Anonymisierte Weiterleitungen sind zulässig. Bei spezifischen 
Anliegen sollen sich die anfragenden Personen an die richtigen Stellen wenden. 
Eine pauschale Weiterleitung ist ohne Einverständnis nicht zulässig. 
 
Der GB Personal soll sich um die Erstellung der Verfahrensbeschreibungen mit 
den Referaten kümmern. Dies soll gemeinsam mit den Referaten erfolgen. 
 
- Brandschutz: 
In der Mitte der Baracke (zwischen Sitzungszimmer und Integrale-Zimmer) soll 
eine Rauchschutztür installiert werden. Die weiteren Entwicklungen werden 
abgewartet. 
 
- Austritt aus der Verfassten Studierendenschaft: 
Die Geschäftsführung ist der Ansicht, dass eine Person, die aus der verfassten 
Studierendenschaft ausgetreten ist, auch nach Studiengangswechsel ausgetreten 
bleibt.  
 
- Materialverleih: 
Im Hinblick auf die hoffentlich baldige Wiedereröffnung des Materialverleihs 
müssen einige Dinge geklärt werden (so beispielsweise 
Kautionen/Nutzungsgebühren). Es existiert ein Vorschlag zur Handhabung von 
Frau Schwarzkopf. Dieser wird durch die Geschäftsführung geprüft. Eventuell 
resultiert darauf eine Neufassung beziehungsweise Aktualisierung der 
Materialverleihrichtlinie. Es wird angemerkt, dass das Referat Service und 
Förderpolitik dies bereits verfolgt. 
Der aktuelle Stand soll beim Referat Service und Förderpolitik erfragt werden.  
 
- Stadtradeln: 
Es steht die Frage im Raum, ob wir die Aktion Stadtradeln unterstützen/bewerben 
möchten.  
Sebastian wird Rücksprache mit dem Referat Mobilität halten.  
 

4. G-18052504 Anerkennung HSG DGVC 
Nathalie empfiehlt eine Vertagung in den Förderausschuss. 
Ohne Gegenrede vertagt. 



Studentenrat der TU Dresden 

Protokoll der GF-Sitzung vom 25.05.2018 
 

Protokoll der GF-Sitzung vom 25.05.2018  Seite 4 von 4 

Nathalie schreibt den Antragsstellern und den Mitgliedern des 
Förderausschusses 
 

5. G-18052505 Finanzantrag Switch 
Die Beschaffung wurde schon bei der Beratung über den Haushaltsplan 
angekündigt. Matthias erzählt ganz viel über Technik und Cyber. 
Beantragt werden 800,00€ 
Fabian kritisiert die Verwendung eines alten FA-Formulars. 
Ohne Gegenrede angenommen. 
 

6. G-18052506 Materialverleih dies academicus 
Integrale hatte noch mit Herrn Stehlik eine Ausleihe für den dies academicus 
vereinbart. Dies wusste keiner und Integrale würde deshalb gerne die 
Biertischgarnituren, den großen Pavillon und die Schlagzeugmikros ausleihen. 
Nathalie hält eine umfangreiche Fürsprache. 
Fabian würde die Ausleihe, inklusive aller Rahmenbedingungen, organisieren. 
Aus geschichtlichen Gründen befürworten wir eine Kaution. 
Ohne Gegenrede angenommen. 
 

7. G-18052507 Plakatpappen WHAT 
Das Referat WHAT möchte 44 Plakatpappen für das festival :progressive bis zum 
13.06.2018 ausleihen. 
Ohne Gegenrede angenommen 
 

8. Geschlossene Sitzung 
 

9. Sonstiges 
Das Referat Technik hat drei neue Dienste in die StuRa-IT-Infrastruktur integriert. 
Hierbei handelt es sich um Wekan (als Ersatz für Trello), Only-Office (als Ersatz für 
GoogleDocs) und Sharelatex (ein Ersatz für Overleaf). Dadurch soll die Nutzung 
von Diensten, deren Server außerhalb der EU liegen, vermieden werden. 
 
Fabian berichtet vom Treffen mit dem ServiceCenter Studium und informiert uns, 
dass es eine Website mit Beratungsangeboten geben soll, auf der der StuRa 
planmäßig auch zu finden wird. 
 
Marian möchte eine Weiterleitung von ae@stura an den Sitzungsvorstand 
einrichten. So könnte der Sitzungsvorstand direkt auf vertagte AE zugreifen. 
Ohne Gegenrede angenommen. 
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